
NON ERACOSÌ

DAL PRINCIPIO

 Grazie, Fratello Moore.
2 Buongiorno, gente. Sono stato certamente felice di essere
di nuovo qui stamattina, e non me lo sarei perso per niente,
ascoltare la profezia della nostra sorella, avere il privilegio di
rincontrare il Fratello Kidson ieri sera, un vecchio associato, uno
dei miei primi associati nei regni pentecostali. Lui è stato quello
chemi ha portato qui a Shreveport la prima volta, credo sia stato,
il Fratello Kidson, anni fa quando tenni i servizi al—il vecchio
tabernacolo. Credo che sia quando la madre del Fratello Moore
fu guarita durante quel periodo, e, di problemi allo stomaco, e
molte cose che il Signore fece.
3 Vedete, lo stesso Messaggio sta ancora andando avanti. Non
ci preoccupiamo di quella prescrizione, la lasciamo proprio così
com’è, e la prendiamo come ci viene somministrata.
4 Apprezzo questo fratello irlandese, certamente, abbiamo un
buon irlandese, che ha cantato C’è Un Balsamo In Galaad, si è
proprio adattato perfettamente a ieri sera. Questo bel piccolo
coro, David, e il Fratello e la Sorella Moore, Anna Jeanne, e tutti
loro, oh, my, è una cosa così meravigliosa essere di nuovo qui in
comunione con voi.
5 Stando nella stanza qualche istante fa, è arrivata
un’interurbana da un uomo che era un ministro da qualche
parte, che i dottori avevano dato per spacciato e non sapevano
qual era il suo problema. È andato al telefono e ha chiamato,
e in un modo o nell’altro, tramite l’ufficio a casa, l’hanno
raggiunto, sapeva che saremmo stati al tabernacolo in questo
periodo, e proprio mentre eravamo dentro, il Fratello Kidson,
io, e il Fratello Moore, e degli altri fratelli, non sapevo chi fosse
presente, ma voleva sapere qual era il suo finale, davanti al
Signore, se sarebbe morto.
6 E lo Spirito Santo presente nell’edificio, proprio nell’ufficio
qualche istante fa ha rivelato all’uomo di lui, e tutto di lui, e
cos’era lui, com’era là in piedi vestito, e qual era il suo problema,
e lo ha dichiarato guarito. È sembrato che strappasse il telefono
dal gancio, come il Signore lo ha guarito.
7 Oh, non siamo felici di avere ancora il Signore Dio, Che
conosce ancora la fine dal principio? Ed è bene che ci sia un
balsamo in Galaad, e ce n’è in abbondanza, ci sono dottori,
e quant’altro il Signore ha provveduto per noi. Quindi perché
dovremmo andare a qualcos’altro, quando Dio ha provveduto
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così riccamente ogni gioia che ci occorre? E ogni benedizione che
ci occorre è nella famiglia della fede con i figli di Dio.
8 Perché dovremmo riferirci, cioè, astenerci da questo, e andare
a fumare per gioire, bere per gioire, quelle cose portano solo
morte. Che…La nostra gioia è il Signore. Quindi sono così felice
di godere di questo.
9 Ora, a che ora chiudete i vostri servizi? Le undici e trenta?
[Il Fratello Moore risponde: “L’una e trenta”.—Ed.] Oh, che…
Io…Non potreste sopportarmi così tanto. Quindi io—io…Così
felice di vedere questo gruppo qui in platea. E non sarò lungo.
10 Ora, stasera alle sei i ragazzi daranno biglietti di preghiera,
e avremo la solita fila di preghiera. Parlerò stasera, se piace
al Signore, su qualcosa sulla guarigione Divina, o qualcosa del
genere, perché dedicheremo questo servizio di stasera per la
guarigione Divina.
11 Billy e io eravamo seduti al ristorante stamattina, a
mangiare, e stavamo notando, e lui ha detto: “Papà, puoi
distinguere i Cristiani quando li incontri, da qualche parte?”

Ho detto: “Certo”.
Ha detto: “Vedi quell’uomo e sua moglie lì che stanno

entrando?” Ha detto: “Sono Cristiani”.
Ho detto: “Sì”.
E solo dopo qualche minuto era entrato qualcun altro, ha

detto: “Uh-uh”.
Ho detto: “È così”. Così, dopo pochi minuti è entrato qualcun

altro, io detto: “Che ne dici di quello?”
E lui ha detto: “È così”.

12 Si può sempre distinguere un Cristiano, ovviamente sono
donne senza la manicure, o quello che mai sia quella roba che
portano, non la portano, ma voglio dire che si può distinguerli
altrimenti, vedete, sono—sono proprio segnati. E un Cristiano ha
un’atmosfera, perché nondimeno, è un figlio e una figlia di Dio,
è un creatore.
13 Chiunque fosse quella cara persona che stamattina stava
insegnando qui alla scuola domenicale, di certo apprezzo quel
messaggio. Aveva ragione, mi è piaciuto. Tu il fratello? Proprio
qui. Bene, è ottimo. Tu eri, in passato, devi essere stato un
battista perché potrei dirlo da come stavi parlando, che tu…
Noi…In qualchemodomette un piccolo marchio all’interno, ma
sopravvivremo a questo, vedi. Quindi…I nostri fratelli battisti
che noi proprio in un certo modo…l’un l’altro, ma potrei…
14 Quando ha detto, l’espressione che ha fatto, l’ho annotata su
un pezzo di carta, la prenderò lì nell’ufficio: “Due onnipotenti si
sono incontrati”. È vero. Quando Dio e un credente s’incontrano,
ci sono due onnipotenti, perché un uomo è una parte di Dio, è
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un figlio di Dio, vedete, e quel poco che lui è si unisce al Corpo
intero. E Gesù disse in Marco 11:22: “Se dite a questo monte:
‘Spostati’, e non dubitate in cuor vostro, ma credete a quello che
avete detto, potete…verrà a compimento”. Vedete? “Credete a
quello che avete detto”. E un Cristiano è così segnato che intorno
a lui c’è un’atmosfera.
15 Avetemai incontrato persone con cui amate proprio stare? Le
avete avute, e beh, creano quell’atmosfera con la loro—loro vita,
il modo in cui vivono, e le cose che pensano, e l’amore che hanno
per voi.
16 Avete sentito il mio messaggio sull’—l’opossum, sapete, e
sulle api che cercarono di pungermi, il toro che cercò di
uccidermi, animali, vedete. Ciò—ciò farà…Crei un’atmosfera,
ed è l’atmosfera in cui si deve essere per pregare per i malati,
vedete, è la stessa cosa. È l’amore che scaccia gli spiriti malvagi.
17 Non dirò il nome, proprio uno dei convertiti al Signore che
ho condotto, era un miscredente, e stava scendendo l’autostrada
Alcan su di un camion di linea, e—e vide il mio nome lassù, e
disse: “Quello è fanatismo”. Così, si fermò proprio; ed era su
in Canada, molto vicino a Dawson Creek. Quella sera, faceva
così freddo che voi della Louisiana sareste morti lassù, perché io
stavo per morire di freddo, e ora ho tutti i condizionatori d’aria
accesi dappertutto, cercando di mantenere—mantenere fresco,
questo tempo caldo qui. E…Signore? [Un fratello dice qualcosa
al Fratello Branham—Ed.] Ti piace, bene.
18 Così poi entrammo…lui entrò là, e quella sera, indiani, e
tutto, così vide il discernimento del Signore, non conoscendo la
Scrittura lui torna fuori e porta un vecchio indiano sul…un
vecchio cacciatore, lo portò dentro. E non potevamo distribuire
biglietti di preghiera, così dovette proprio spingerlo sul palco
per quanto possibile, e alla fine portò questo vecchio indiano
lassù. E stava per…Conosceva questo vecchio indiano, disse:
“Quell’uomo ha delle persone che lo seguono”, lui—lui si esprime
così.
19 Così, mise questo vecchio indiano sul palco. Appena venne
lassù, lo Spirito Santo gli disse chi era, disse: “E tu vivi in un
certo luogo, e sei un cacciatore. Hai cinque figli, tre maschi e
due femmine”. Disse: “Uno di loro è seduto lì dietro, studia per
diventare un ministro”. Disse: “Soffri di tubercolosi”.

“Giusto”.
20 E disse: “L’uomo che ti ha portato è questa cara persona
seduta qui di Tale e tale nome”. Disse: “Lui è sospettoso”. Questo
lo risolse, divenne un servitore del Signore.
21 Non molto tempo fa stavamo attraversando insieme il paese,
e mi disse, disse: “Fratello Branham, sai che mia moglie non
crede in questo”, e disse, “ogni sera quando vado in chiesa, e
torno a casa”, disse, “oh, lei inizia proprio a urlarmi addosso
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quando busso alla porta”, e disse, “io la prendo per la mano,
lei è piccola, e la stringo, e cerco di scacciare quel diavolo
quanto più forte possibile”. Disse…Mi ricorda il tuo messaggio
di stamattina, signore. Disse: “Cerco di scacciare quel diavolo,
e ho detto: ‘Diavolo, esci da mia moglie! Diavolo, esci da mia
moglie! Tesoro, sei posseduta da un diavolo. Esci da lì, diavolo!’”

“Oh”, dissi, “va bene, Fratello Fandler, ma tu—tu lo fai nel
modo sbagliato”.

E lui disse: “Beh, come si fa?”
22 Dissi: “Quando vai a casa, comprale una scatola di caramelle,
dagliela quando entri dalla porta, abbracciala”. Dissi: “È così
che si scaccia un diavolo”.
23 L’amore scaccia la paura, non è così? Amore, amici, il
mondo intero sta morendo per l’amore. Questa è una delle
cose importanti che lasciamo fuori dalla nostra benedizione
pentecostale, troppo di questo, è l’amore che lo mescola insieme,
la malta che fa operare perfettamente i doni e tutte le cose di Dio
è: “Amatevi l’un l’altro, da questo sapranno tutti gli uomini che
siete Miei discepoli”.

Prima di accostarci alla Sua Parola ora, chiniamo i capi solo
un momento.
24 Dio Onnipossente e Onnipotente, Ti ringraziamo stamattina
soprattutto per Gesù, Tuo Figlio, e per il Suo amore per noi,
che quando eravamo ancora peccatori Egli morì al nostro
posto, riconciliandoci di nuovo alla comunione, di nuovo alla
condizione di figlio tramite il Suo Sangue.
25 E preghiamo stamattina, che il procedere della Parola catturi
ogni cuore, anche il mio cuore, Signore. Preparaci per la venuta
del Signore come questa cara signora ha appena profetizzato
che Egli ha lasciato il Suo Trono, sulla Sua via. Lo crediamo
veramente Signore.
26 Rebecca che abbeverava il cammello che l’avrebbe portata a
incontrare il suo innamorato, eppure non l’aveva mai visto, ma
fu amore a prima vista. Ti ringraziamo, Signore. Crediamo che
noi, quando Lo vedremo, sarà amore, quando sapremo che Egli
era Colui Che è morto e ci ha redenti.
27 Poi in quel grande campo da qualche parte tra qui e la Gloria
quando Lo incoroneremo Re dei re e Signore dei signori, e gli
Angeli staranno con il capo chino non sapendo cosa stiamo
facendo, loro non sono mai stati perduti come lo eravamo noi,
e quando canteremo i cantici che Egli ci ha redento, che tempo
glorioso sarà! Non vediamo l’ora di quel momento, che il nostro
cuore possa essere preparato.
28 Santifica la Parola che sarà letta, e che possa diventare
Spirito e Vita per noi, così che possiamo correggere la nostra vita,
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e vivere per Colui Che morì per noi. Questo chiediamo, nel Nome
di Gesù. Amen.
29 Andate con me solo per qualche istante. Voglio leggere una
piccola Scrittura qui per vedere se posso trarNe un contesto per
i prossimi quindici-venti minuti. E, dunque, andiamo a Matteo
al 19° capitolo, mentre leggiamo:

E quando Gesù ebbe finiti questi ragionamenti, si
dipartì di Galilea, e venne ne’ confini della Giudea,
lungo il Giordano;
E molte turbe lo seguitarono; ed egli li sanò quivi.
E i Farisei si accostarono a lui, tentandolo, e

dicendogli: È egli lecito all’uomo di mandar via la sua
moglie per qualunque cagione?
Ed egli…disse loro: Non avete voi letto che Colui che

da principio fece ogni cosa, fece gli uomini maschio e
femmina?
E disse: Perciò, l’uomo lascerà suo padre e la madre, e

si congiungerà con la sua moglie, e i due diverranno una
stessa carne.
Talché, non son più—non sono più due, anzi una…

ciò dunque che Iddio ha congiunto, l’uomo nol separi.
Essi gli dissero: Perché dunque comandò Mosè che si

desse la scritta del divorzio, e che così si mandasse via
la moglie?
Egli disse loro: Ben vi permise Mosè, per la durezza

de’ vostri cuori, di mandar via le vostre mogli: ma da
principio non era così.

30 Ora, voglio prendere un piccolo argomento stamattina, o—
o, testo, se dovessimo titolarlo così, il testo: Non Era Così Dal
Principio.
31 Ora, Gesù, quando venne qui sulla terra per fare la Sua visita
terrena allo scopo di redimere quello che Dio aveva preordinato,
trovò insegnanti in quei giorni che insegnavano cose che non
erano verità.
32 Mi chiedo se Egli non troverebbe un po’ delle stesse cose che
accadono oggi se Egli venisse, cose che non siano verità. Ed Egli
disse loro…E il motivo per cui ho scelto questo determinato
testo: Non Era Così Dal Principio, perché dovremo tornare al
principio per scoprirne qual è la vera verità. Tutto quello che
abbiamo sulla terra oggi, non c’è niente di nuovo, ebbe inizio in
Genesi. Genesi è il capitolo del seme.
33 Perciò quando Dio fa qualcosa o prende una decisione una
volta, come ho citato spesso, che Egli deve rimanere sempre con
la Sua decisione. Come questo dovrebbe illuminare la nostra
fede! Vedete? Quando Dio dice qualcosa, tutti i Cieli e la terra
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passeranno, ma quello non può passare. Perciò dovrebbe darci
carattere, dovrebbe darci fede per prendere quella Parola che
Egli ha detto, e con tutta la nostra vita tenerci stretti a Essa,
perché Egli non può cambiarLa, è vera.
34 Ora, Dio nel principio fece tutte le cose, le fece prima sotto
forma di seme, era un seme. Ed Egli disse in Genesi 1: “Ogni
seme produca secondo la sua specie”. E mi chiedo proprio,
come gli uomini cerchino sempre di pervertire quello che Dio
ha fatto, perché l’uomo, nel suo stato decaduto pensa di poter
fare qualcosa di meglio di come l’abbia fatto il suo Creatore al
principio, cerca sempre di capovolgere qualcosa che Dio ha fatto
e renderlo qualcosa che non è.
35 Ne stavo parlando proprio di recente in un sermone della
Religione Ibrida. E la scienza, nell’operare nel campo della
scienza, quelli che affermano che l’evoluzione abbia portato le
proprie disapprovazioni scientifiche, e, o, prova e hanno smentito
la propria teoria dell’evoluzione, perché tutto quello che è ibrido
non può riprodursi di nuovo. Quindi se Egli ha fatto un certo
seme deve rimanere così, se lo incrociate con qualcos’altro, non
può riprodursi, quello gli pone fine non appena voi—voi lo fate
riprodurre.
36 Un mulo, un mulo non può mai produrre un altro mulo.
Nessuno lo attribuisca mai a Dio di fare un mulo, non l’ha mai
fatto, è quello che l’uomo ha fatto. È—è un…Mi ricorda, molto
intelligente oggi, la natura, quando ibridate qualcosa, rovinate
la sua natura.
37 Quando prendete un cavallo che è un buon cavallo con
pedigree, quel cavallo ha carattere in sé, è gentile, terrà la
testa alta, e potete chiamarlo, lui vi metterà la testa sulla
spalla e nitrirà, e—e potete fargli, metterlo nello spettacolo, e
lui lo eseguirà, quasi come un essere umano. Lui può…Ha dei
caratteri elevati, e qualcosa in lui che è reale. Non avete mai visto
un mulo farlo, è solo—è solo un animale da lavoro. Lui è—lui è
tutto in opere e niente grazia.
38 Mi ricorda molte persone di oggi. Voi…Tutti fanno opere,
e questo è tutto. Come il Fratello Jack stava dicendo stamattina
riguardo alle chiese, che hanno la struttura ma non il…È come
il, avete un buon motore ma senza vapore dentro, avete una
dinamo, ma non funziona, la cosa principale è il vapore nel
motore. È quello di cui ha bisogno la chiesa, ha la struttura.
39 Prendete un mulo, lui—lui è—lui è la cosa più stupida al
mondo, perché è ibrido. E potete chiamare un mulo, e lui rimarrà
proprio lì e tirerà in fuori quelle grandi orecchie e vi guarderà.
40 Sapete, io—io spero che questo non suoni sacrilego, ma mi
ricorda troppe persone di oggi che hanno una religione da
muli, una religione ibrida. “La nostra chiesa, sappiamo tutto di
questo”. E potete dir loro del battesimo dello Spirito Santo, e dar
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loro le formule di Dio, e rimangono proprio con le orecchie in
fuori, non fanno mai un movimento. Un buon ibrido produce…
Lui…
41 “Le Mie pecore ascoltano la Mia Voce”, sanno cos’è vero
perché a loro piace il Cibo delle pecore.
42 Un seme ibrido come il granturco, vedete, sembra bello,
perché è un ibrido. L’altro giorno ho visto su un cartello:
“Granturco ibrido”. Beh, non è buono. Sapete cosa sta facendo?
Il bestiame ibrido fa una mucca migliore. Polli ibridi, ora hanno
polli così ibridi, che il pollo non ha zampe né ali, è tutto petto,
ma la povera creatura può vivere solo un anno e muore, è
praticamente morto quando nasce.
43 Quindi, le persone devono mangiarlo, e ora su quelle cellule
è ibrido, scienza, il Reader’s Digest ha scritto un articolo su
questo, di recente, che tra vent’anni da ora se continua così,
la razza umana cesserà. Donne e uomini vengono pervertiti. Le
donne hanno spalle più larghe e fianchi stretti, gli uomini stanno
diventando stretti di spalle e più larghi di fianchi, la donna non
sarà in grado di avere un figlio, mangiando una cellula che è
pervertita.
44 Polli, e questi polli che mangiate sono così—sono così molli
e morbidi, la loro consistenza, al punto che le persone non li
vogliono più. Beh, voi siete, si stanno uccidendo con le loro
stesse idee, cercando di pervertire. Siamo stati fatti per mangiare
queste cellule di—di cose proprio per come Dio le ha messe.
45 E c’è anche una chiesa ibrida, oggi è più bella di una volta, ha
membri migliori, la chiesa pentecostale, hanno edifici più belli,
banchi più belli, predicatori più eruditi, e così via, ma l’hanno
ibridata.
46 Torniamo alla vera, prima Luce, la vecchia benedizione
pentecostale, e la potenza dello Spirito Santo di nuovo nella
chiesa. Hanno riposto tutto sul predicatore oggi. Non è il
predicatore, lo Spirito Santo è per i laici quanto lo è per il
predicatore. Lui non ha tutta la religione, l’hanno fatta uscire
da lì. E io—io sono uno oggi che crede che dovremmo riportare
lo Spirito di Dio nella chiesa, dove possiamo avere i doni dello
Spirito che operano con unzione e potenza.
47 Ma oggi troviamo uomini dove, al principio (Nelle Epoche
Della Chiesa su cui insegnerò la prossima settimana nel mio
tabernacolo a casa, per scrivere un piccolo commentario come
dei miei commenti su questo.), notate, iniziò un’opera dei
nicolaiti, dopo un po’ divenne una dottrina. Beh, quello che è,
hanno tolto tutto lo Spirito dalla congregazione, hanno fatto
vescovi, sorveglianti, papi, li hanno messi tutti sul pulpito, e il
pulpito è diventato intellettuale, ecco che avete di nuovo una
chiesa ibrida, vedete, sotto intellettuali.
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48 Dio rimandaci allo Spirito Santo fra le persone. che l’unzione
dello Spirito si muova fra le persone, dando messaggi, e potenza,
e manifestazioni, se dobbiamo stare all’angolo della strada, o
entrare in un pollaio, o un fienile da qualche parte.
49 Non vogliamo niente di questa religione ibrida che esce da
un seminario, lo vogliamo, che venga come un potente vento
impetuoso dall’Alto che riempie tutta la casa, non solo un uomo,
tutta la casa dove sono seduti insieme. Perversione, è quello che
fece l’uomo nei giorni del nostro Signore Gesù, è quello che sta
cercando di fare oggi, prende le cose che sono originali, e le
perverte con le sue stesse idee, e si rovina.
50 Mi piace chiedere questo all’evoluzionista: Se non potete
riprodurre granturco ibrido, come possono mai insegnare
l’evoluzione? Dio disse: “Che ogni seme produca della sua
specie”, ogni seme della sua specie. E se incrociate quel seme,
questo pone fine alla cosa, non può andare oltre, torna proprio
di nuovo al suo originale.
51 Sono così felice di credere che Dio abbia piantato un Seme
dello Spirito Santo nel Giorno di Pentecoste, L’hanno ibridato
in denominazioni, ma dopo un po’ sta tornando di nuovo al Suo
originale, di nuovo al vero Spirito Santo, di nuovo al Messaggio
del Vangelo, di nuovo ad Atti 2, di nuovo alla formula, di nuovo
a dove ha avuto inizio. Uno di questi giorni sorgerà un uomo che
sarà contro queste cose, e le criticherà il più forte possibile.
52 Notate ora, all’originale, tornare al principio, Gesù disse
loro: “Tornate al principio per scoprire. Non era così al
principio”.

Beh, la gente dice: “Sono presbiteriano. Sono metodista.
Sono battista. Sono questo. Sono quello”.
53 Quello va bene, ma torniamo al principio, e vediamo da dove
iniziò, vediamo cos’era al principio. Questo è, il modo in cui
Dio ha stabilito la Sua Chiesa nel Giorno di Pentecoste, questo
il modo, deve rimanere per sempre in quel modo. Se incrociate
qualcos’altro in Essa, denominazioni, e tutte queste altre cose, e
aspersione, e tutte queste forme e altro, La ibridate. Si ottiene
una chiesa dall’aspetto migliore, ma non ha Vita in sé, non può
riprodursi di nuovo.
54 Il risveglio che si fece avanti nei giorni di Lutero, non può
riprodursi, perché lo ibridano; i giorni di Wesley, non possono
riprodursi. Ditemi uno di loro che si sia mai rialzato quando è
caduto. Quando ibridano la chiesa, essa torna proprio indietro, è
finita, non può riprodursi, può portare dentro membri, formare
un’organizzazione, ma non può riprodursi di nuovo. Quello che
vogliamo è qualcosa da riprodurre, per portare figli e figlie a
Dio. Non potete farlo da un seminario, deve venire dallo Spirito
Santo dall’alto, come un potente vento impetuoso, come fece al
principio.
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55 Religioni ibride che pervertono le cose, cambiano le
cose, uomini che pervertono. E quando Gesù venne nei Suoi
giorni, disse: “Invano Mi adorate, insegnando per Dottrina i
comandamenti dell’uomo”. Cosa avevano fatto? Avevano preso
i comandamenti di Dio e li avevano ibridati con le loro idee, e li
riportarono, e dissero: “Tu non farai, e farai questo”, e così via,
ma le loro tradizioni rendono i comandamenti di Dio inefficaci,
perché li avevano ibridati.
56 La gente oggi si chiede come avvengano queste cose. Come
può una persona stare in piedi, e guardare su un uditorio, e
attirare un uomo o una donna, e rivelare i peccati, e altro, della
chiesa? Qual è il problema? Perché le, tutte le chiese non lo fanno?
Sono ibride. È così.
57 C’è solo una Chiesa, e quella non è una denominazione, non
si può denominare la Chiesa di Dio. C’è una sola Chiesa e un
solo Corpo, quel Corpo è il Corpo mistico di Gesù Cristo qui
sulla terra: “E tramite un solo Spirito siamo tutti battezzati in
quell’unico Corpo”, sia che siamo metodisti, battisti, o cattolici,
o cosa.
58 Non importa quale sia la denominazione di un uomo, se
lui dipende dalla sua chiesa per la salvezza, è perduto. Se un
cattolico dipende dalla chiesa cattolica che lo salva, è perduto; se
un battista dipende dalla chiesa battista che lo salva, è perduto;
se un pentecostale dipende dalla chiesa pentecostale che lo salva,
è perduto, ma se quegli individui confidano in Dio e in Gesù
Cristo: “Per fede siete salvati, e quella non per opere, ma per
grazia”.
59 Anche Gesù trovò insegnanti nei Suoi giorni, che
pervertivano le cose, ed Egli disse loro che nel—nel principio…
Troviamo la stessa cosa oggi, dicono: “Oh, sì, la Bibbia dice che
Gesù Cristo è lo stesso ieri e in eterno, ma noi non crediamo
che Egli compia ancora miracoli. Crediamo che Gesù disse: ‘Le
opere che faccio Io, le farete anche voi’, ma noi—noi crediamo
che quelle cose cessarono con gli apostoli”.
60 Vedete cosa fate? Lo state ibridando, lo state pervertendo,
dicendo qualcosa che Dio non ha detto. La Bibbia dice: “Gesù
Cristo lo stesso ieri, oggi, e in eterno”. Io credo che questo sia la
verità. Non credo che dovremmo intrometterci affatto, dire solo
che è presente, se non avete fede per andare avanti con questo,
non fermate qualcun altro che ha fede per andare.
61 Ho sempre detto: “Vorrei avere fede per camminare, come
Enoc, a Casa con Dio, senza morte, ma se non ho quel tipo di
fede, di certo non voglio ostacolare qualcuno che ha quella fede
per camminare. Lo lascerò camminare”. Certo, e pregherò che
Dio mi dia grazia e potenza per continuare a camminare. Certo.
62 Gesù trovò la chiesa, quando venne, che confidava nella
chiesa per la salvezza. È la stessa cosa che Egli—Egli trova
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oggi, quando è venuto sotto forma dello Spirito Santo in questi
ultimi giorni, trova le persone che confidano nella chiesa per
la salvezza. Cosa ottennero le persone ai giorni di Gesù quando
vennero, confidando nella chiesa per la salvezza? Ottennero un
mucchio di credi, dogmi fatti dall’uomo, che pervertirono la
Parola di Dio di nuovo in un credo.
63 È la stessa cosa che abbiamo oggi. Quando lo Spirito Santo è
qui, la Persona dello Spirito Santo, che scova, cerca la Sposa di
Cristo, cosa otteniamo? Cosa trovaEgli? Le persone che accettano
credi per la salvezza, invece di tornare all’originale per questa.
Avete un—un libro di preghiere, o una specie di libro di testo di
qualche tipo che: “Noi Tal dei tali crediamo in questo così e così”.
64 Perché prendete un libro di testo per questa? La Bibbia di Dio
è il Libro di Testo, tornate al principio. Voi adottate una stretta
di mano, invece del battesimo; adottate l’aspersione, invece del
battesimo in acqua; adottate forme e credi, e così via, invece
di prendere la formula nel modo in cui Dio l’ha scritta, ecco
perché oggi abbiamo una chiesa ibrida e morta, perché non può
più produrre. Un luterano può fare un luterano, un battista può
fare un battista, un presbiteriano può fare un presbiteriano, ma
Dio fa un santo quando Egli entra, lo Spirito Santo originale, la
benedizione pentecostale.
65 Si aspettavano che la chiesa desse loro la salvezza, poi
scoprono che non conoscevano nemmeno la Radice stessa della
loro salvezza quando Egli venne, perché erano ibridi. Lo
guardarono come un mucchio di muli: “Huh, chi sei? Nato
illegittimo”. Come un vecchio asino che raglia da qualche parte,
sapete, là fuori: “I giorni dei miracoli sono passati. Mosè fece
così e così, ma chi è questo tizio? Non appartiene a nessuna delle
nostre organizzazioni. Aw, è telepatia, ecco tutto. Egli è Belzebù,
il diavolo”.
66 Quella stessa cosa è accaduta di nuovo. Non conosconoCristo
nella potenza della Sua risurrezione; Lo conoscono tramite un
credo ma non nella potenza della Sua risurrezione. Cristo vive
nella persona, e se venisse oggi, e sentiamo le persone dire le
cose che fanno, Gesù direbbe semplicemente: “Non era così dal
principio”.

“Beh”, lui direbbe, “Signore, sono stato asperso nella santa
chiesa Tal dei tali”.

Egli direbbe: “Non era così dal principio”.

“Beh, ho stretto la mano al predicatore, e ho fatto una
dichiarazione”.

“Non era così al principio”.
67 Loro aspettarono al principio finché la potenza non venne
dall’Alto, un Forte Vento Impetuoso che cambiò l’intero corso
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della loro vita, e li infiammò con Qualcosa che evangelizzò il
mondo.
68 Come possiamo farlo attraverso il leggere, lo scrivere, e
l’aritmetica? Gesù disse: “Andate in tutto il mondo, e predicate
il Vangelo”. Non: “Insegnate a leggere, a scrivere e l’aritmetica”.
“Predicate il Vangelo”. Cos’è il Vangelo? Il Vangelo è potenza e
dimostrazioni dello Spirito Santo. Seguono le Parole seguenti:
“E questi segni accompagneranno coloro che avranno creduto”.
69 Come insegnerete a un uomo a parlare in lingue? Come
insegnerete a un uomo a scacciare diavoli con potenza? Come
insegnerete a un uomo a fare questi segni che Gesù disse che
avrebbe fatto? Come insegnerete a un uomo a essere in grado di
stare sul palco, e, o da qualche parte, e predire cose che verranno,
e cose che sono state, e saranno? Come glielo insegnerete? Non
si può, è un dono di Dio. Quando ce ne allontaniamo, entriamo
in una condizione ibrida. Siamo indietro, torniamo proprio al
principio, ogni seme.
70 Mi chiedo, mi piacerebbe che la scienza rispondesse a
questo: Se esiste una cosa come l’evoluzione, e sostengono che
potrebbe venire in qualche altromodo, perché non sorge qualcosa
di superiore all’uomo? Non abbiamo delle specie superiori
all’uomo. Perché lui è a immagine di Dio, niente può andare oltre
il suo Creatore. Mi piacerebbe che rispondessero a questo. Non
possono farlo. Perché? È la specie più elevata.
71 Perché non possiamo produrre qualcosa con la nostra etica,
e istruzione, e i nostri grandi seminari che sia migliore di quello
che ebbero a Pentecoste. Non potete farlo, perché è così che Dio
lo fa. Non verrà mai niente che farà—che farà fremere il cuore
delle persone, che produrrà questi segni. Non istruirete mai le
persone in questo, non sarete mai in grado di insegnarglielo,
devono nascerci dentro. Quindi le nostre denominazioni sono
ibride.
72 Abbiamo bisogno dello Spirito Santo, il Corpo mistico di
Cristo che viene formato sulla terra. È così che era al principio,
Si rigenera e ritorna proprio al principio. In tutti questi anni
di denominazioni, alla fine, Dio ha rigenerato di nuovo la Sua
Chiesa allo Spirito Santo. Sono così felice di esserCi dentro.
Che i vecchi semi e la carnalità svaniscano, diventino una nuova
creatura in Cristo Gesù. Oggi siamo seduti insieme nei luoghi
Celesti in Cristo Gesù.
73 Lo Spirito Santo che elimina, oh, ne sono così felice, che
elimina dubbi, elimina ismi, generando dentro di Sé figli di Dio.
Non rigenerando muli, incrociandoli, ma generando figli e figlie
di Dio che non guardano la Parola, e tirano fuori le orecchie e
dicono: “Beh, mia madre era presbiteriana”.
74 Quello va bene, ma dobbiamo prima renderci figli e figlie di
Dio, eliminando l’incredulità, e i credi, e altro e riportandoci ai
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figli originali di Dio tramite lo Spirito Santo. È esattamente così.
È quello che la Chiesa sta facendo oggi.
75 Quindi le persone oggi sono come nel passato, ibridano la
chiesa in un’organizzazione, in credi, e confondono la mente
delle persone, e poi dicono: “Dov’è Dio? Dov’è il Dio del Vecchio
Testamento?Dov’è il SignoreGesù che ha promesso queste cose?”
76 È quello con cui è stato affrontato Billy Graham non molto
tempo fa, vedete, da un musulmano: “Dov’è questo Dio di cui
parli? Diceva di guarire i malati. Io ne prenderò trenta, e tu ne
prenderai trenta, e vedremo cosa possiamo farci”.
77 Oh, quello che ci occorre oggi è un uomo valoroso, riempito
con lo Spirito Santo, per sfidarlo su questo. È così. Dio è ancora
il Dio che era con Elia sul Monte Carmelo, è ancora lo stesso
Dio oggi. Abbiamo bisogno di una religione con lo Spirito Santo
generato dentro, una potenza dello Spirito Santo.
78 Dov’è Dio? Dio è nella Sua Chiesa, Dio è nella Sua Parola,
Dio è nel Suo popolo, Dio è nel Suo universo, Egli è ovunque. Ma
non possiamo ibridarLo in qualcosa, perché Egli non S’incrocerà
con niente, Egli è Dio e Dio soltanto. Non potete riprodurLo in
cinque o sei cose diverse, e—e quattro o cinque Dèi diversi, Egli è
Dio e Dio soltanto, non S’ibriderà, è Dio.
79 Non si può fare intercessione di santi, e dire: “Questo santo
ha fatto questo, e quel santo ha fatto quello”.
80 Niente di simile. “C’è un solo Mediatore fra Dio e l’uomo, ed
è Cristo Gesù”, l’unico Mediatore.
81 Allora qual è il problema della chiesa? Se Egli fosse qui
sulla terra, il che Egli è, e troviamo la chiesa di oggi nella
stessa condizione in cui Egli la trovò, che insegna per Dottrina
i comandamenti dell’uomo, Egli direbbe: “Non era così dal
principio”. Ora scopriamo cos’era al principio.
82 Mi ricorda un giorno in cui, Giuseppe e Maria erano stati
alla festa, e si erano avviati sulla strada del ritorno, e avevano
fatto un viaggio di tre giorni, e avevano perso il Signore Gesù,
non sapevano dove fosse. Ora, tre giorni senza sapere dove Si
trovasse. E si viene a scoprire che iniziarono a cercarLo. La
chiesa ha passato quasi duemila anni e non sa dove Egli Si trovi.
Parlare dei loro tre giorni!

“Oh”, dissero proprio, “forse, Egli è tra i nostri parenti là
fuori, da qualche parte”.
83 È quello che ha pensato la chiesa: “Oh, Egli è in giro, da
qualche parte, se non è con noi battisti, sarà con i metodisti, ed
Egli, oh, Egli è in giro, da qualche parte. È con qualche nostro
parente. Sai, molto tempo fa i nostri—nostri antenati metodisti
avevano, e i nostri antenati luterani…”
84 Non prendetelo così alla leggera, troviamoLo. Dov’è il Dio
della Bibbia? Dov’è il Dio che fece queste promesse? Chi è Lui?
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Qual è il Suo Nome? Perché non possiamo fare le stesse cose che
fecero loro in passato se lo promisero? Perché è lo stesso?
85 Non molto tempo fa ero a caccia di scoiattoli. Puntai il
mio fucile a cinquanta iarde. Se non riesco a sparare all’occhio
dello scoiattolo, lo lascio stare. Se sono a trenta iarde da lui,
indietreggio a cinquanta, per essere sicuro che lo prenda. E il
mio fucile andò fuori, e lo rispedii alla Winchester Company,
un piccolo fucile economico, mi mandarono a dire, dissero:
“Reverendo Branham, questo fucile avrà—avrà una rosata una
rosata di un pollice a venticinque iarde. Con un Winchester
Modello 75, è tutto quello che ne otterrai mai”.
86 Sapevo che non era così, sono stato giù al poligono ufficiale a
cinquanta iarde, ho colpito otto puntine da tappeto con questo, di
fila, e sapevo che si sbagliavano. Vedete? Ed ero lì, avevo fatto di
tutto, allentato le viti, e le avevo strette perché una vibrazione
di cinque millesimi qui lo farà sballare di un pollice laggiù a
cinquanta iarde. E gli avevo messo fibra di vetro, e reso flottante
la canna, e fatto tutto quello che sapevo di fare.
87 E io—io conoscevo lo stesso fucile, Gene Goad seduto qui, il
mio amico, sa che l’altro giorno homesso otto, nove puntine, nove
pallottole nello stesso foro, a quella distanza. Ma la ditta che l’ha
fatto ha detto che la cosa—la cosa sparerà solo in una rosata, è
una rosata, sapete, di colpi, circa un pollice a venticinque iarde,
e questo colpiva puntine a cinquanta iarde.
88 Ero seduto sotto l’albero, e c’erano il Fratello Wood e gli altri
lassù che colpivano gli scoiattoli, lo colpivano ovunque volessero,
dietro, davanti, ovunque, non aveva importanza, così colpivano
lo scoiattolo, divertendosi. E io ero seduto sotto un albero, iniziai
a piangere, e dissi: “Signore, perché mi hai fatto un piccolo
ansioso miserabile. Perché mi hai fatto così? Perché non posso
uscire fuori e godermi la caccia come fanno loro, e devo avere
questo fucile in una condizione eccellente?”
89 Aspettai in quel luogo per circa mezz’ora, e mi sdraiai a
faccia in giù, e iniziai a piangere, lo Spirito Santo venne da me,
e disse: “Ti ho fatto in quel modo per uno scopo, è per uno scopo.
Quando uno dice una cosa, e colpisce approssimativamente in
quel modo, tu non puoi sopportarlo se non sta colpendo il segno,
deve essere in modo preciso, o non va bene”.

Dissi: “Capisco, Signore”. Vedete?
90 Solo una denominazione di chiesa non mi soddisfa. Se le
Scritture dicono una cosa, e la chiesa ne insegna un’altra, quello
non funziona. Se Gesù Cristo visse negli apostoli, e fece i segni
che Egli era qui sulla terra, lo farà di nuovo se colpiremo il centro.
Dobbiamo colpire il centro! Non m’importa cosa dice la chiesa,
che raggrupperà questo o quello, e: “Oh, Padre, Figlio, Spirito
Santo, e tutto questo altro genere di cose, e tutti questi credi, e
altro; in un modo o nell’altro va bene”.
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91 Non va bene per me. Se gli apostoli colpirono il punto, anche
noi possiamo colpire il punto, se lo avremo calibrato con la
Parola di Dio. Che la nostra esperienza sia calibrata con la Sua
Parola, loro lo fecero. Se lo fecero loro, perché non possiamo farlo
noi? Se colpiremo il centro, farà la stessa cosa.
92 Oh, la chiesa dice: “Finché colpisce, finché ti unisci alla
chiesa, stringi la mano al pastore, e metti il tuo nome sul registro,
e dici questo credo, questo credo degli apostoli, quindi che
differenza fa?”

Fa molta differenza, lo Spirito Santo vi punta alla Parola di
Dio.
93 Gesù, si aspettavano che Egli fosse con i Suoi parenti;
è quello che ci siamo aspettati: “Oh, Egli era con—Egli era
con Martin Lutero, era con John Wesley, John Smith, Calvino,
Alexander Campbell, o alcuni di loro, Egli era con loro”.

Quello non funzionerà. Egli è con noi?
94 Così, un giorno iniziarono a guardare in giro. Sapete dove Lo
trovarono?Non con i loro parenti, non con la loro organizzazione,
non con la loro denominazione, con quelli che si aspettavano che
Egli fosse.
95 È quello che abbiamo fatto noi, abbiamo cercato di avere un
risveglio. Billy Graham ha attraversato il paese, Jack Shuler, oh,
molti altri hanno cercato di avere un risveglio. Come lo stanno
facendo? Sugli intellettuali, mettendo tutti i battisti insieme,
tutti i metodisti insieme, presbiteriani insieme, mettendoli
insieme, portando le organizzazioni, formando i leader, dando
loro discorsi e spronandoli, e così via così, stringere la mano,
essere a posto. Quello è—quello è buono.

Come l’uomo di colore, mangiando anguria, ne mangiò una
fetta. Disse: “Com’era, ragazzo?”

Disse: “Era buona, ma altre più di questa”.
96 È così che è oggi, riunirsi e stringere la mano va bene, ma c’è
dell’altro. Amen. C’è dell’altro oltre questo. Non importa quanti
intellettuali mettiamo insieme, come lo facciamo, la Vita non c’è,
dobbiamo tornare dove abbiamo lasciato Cristo.
97 Marta, cioè, Maria e—e Giuseppe tornarono dove Lo avevano
lasciato. Dove Lo avevano lasciato? Alla festa di Pentecoste,
non alla chiesa luterana, non alla chiesa metodista, non alla
fondazione in—in Inghilterra, non Calvino, Knox, Finney, quegli
uomini andavano bene, non L’abbiamo lasciato al principio
delle nostre organizzazioni, L’abbiamo lasciato alla Festa di
Pentecoste. Ecco dove la chiesa deve andare di nuovo, ecco
dove Lo troverete, non nella vostra chiesa, non nella vostra
organizzazione, non con la religione di vostra madre, la religione
di vostro padre, Lo troverete alla Festa di Pentecoste.
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98 Brrrr! So che pensate che io sia pazzo. Forse agisco
così, ma mi sento diverso. Guarda, fratello, di nuovo a
Pentecoste. Siamo andati troppo lontano ora, abbiamo preso la
Pentecoste e l’abbiamo organizzata, e organizzata, e organizzata,
e organizzata, abbiamo fatto questa denominazione, abbiamo
spaccato il capello in quattro su questo, quello, e l’altro. Dare la
mano va bene, quello non è abbastanza, torniamo all’originale,
torniamo al principio, torniamo dove l’abbiamo lasciato. Amen.
Ascoltatemi! Parlo nel Nome del Signore: Indietro al principio.

“Tu dici che sono un metodista”.
“Non era così al principio”.
“Sono stato asperso”.
“Non era così al principio”.
“Sono un battista”.
“Non era così al principio”.
“Sono presbiteriano”.
“Non era così al principio”.

99 Al principio, era Pentecoste, non un’organizzazione, ma
un’esperienza pentecostale che fece scendere il Seme di Dio
tramite lo Spirito Santo, fece sì che uomini e donne parlassero
in lingue e barcollassero come ubriachi, lo Spirito operante nella
Chiesa, mostrando segni e prodigi.

“Non era così al principio”.
Dite: “Beh, io appartengo alla grande, santa chiesa”.
“Non era così al principio”.
“Io appartengo ai santi romani. Io…”
“Non era così al principio”. [Punto vuoto sul nastro—Ed.]

100 Se mai metterà fuori un altro tralcio, sarà un tralcio
pentecostale. Avrà gli stessi frutti, gli stessi segni, gli stessi
prodigi che mise fuori il primo tralcio.

Dite: “Sono un luterano”.
101 “Non era così al principio”. Siete innestati e vivete del Nome
del Signore Gesù quando non state portando quel frutto. I segni
dei credenti non vi seguono.
102 “Questi segni accompagneranno coloro che avranno creduto.
E andarono avanti predicando ovunque, il Signore operava con
loro, confermando la Parola con segni che seguivano”. Abbiamo
qualcosa di diverso da quello: “Non era così al principio”. Il
modo in cui loro ricevettero lo Spirito Santo al principio, è il
modo in cui noi Lo riceviamo oggi.

Dite: “Ebbene, io non—io non so, ho, credo, forse, quando ho
creduto ho ricevuto lo Spirito Santo”.
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“Non era così al principio”. Loro credettero, e poi ricevettero
lo Spirito Santo.
103 Paolo disse in Atti 19 a quei battisti lassù che avevano
quell’avvocato convertito come predicatore, Apollo, disse:
“Avete ricevuto lo Spirito Santo dopo che avete creduto?”

Quando dite di averlo ricevuto quando avete creduto, allora:
“Non era così al principio”.

Voi dite: “Sono stato asperso, e dico…”
“Non era così al principio”.
“Mi sono unito…”
“Non era così al principio”.

104 Non si unirono mai a una chiesa al principio, erano nati nella
Chiesa al principio. E se quello…È giusto, Ci si nasce dentro.
E se questa Vite metterà mai un altro tralcio, sarà un, come un
tralcio…Se la Vite metterà mai un altro tralcio, sarà lo stesso
tipo di tralcio su cui fu scritto Atti. Avrà la stessa Dottrina, avrà
la stessa potenza, mostrerà gli stessi segni, perché è il tipo di
Chiesa che avevano al principio.
105 Smettiamo di ibridarci, torniamo alla Parola, come era al
principio. Vi piace questo? Io vivo di questo.

Parliamo ora a Colui che l’ha scritto, mentre chiniamo i capi.
106 C’è qualcuno qui stamattina che si sente come di essere stato
incrociato da qualche parte, e vorrebbe che lo Spirito Santo
entrasse stamattina, tramite una nascita?
107 E l’ibridazione era una cosa così orribile nel Vecchio
Testamento, Egli disse: “Un figlio bastardo non entrerà nella
congregazione del Signore per dieci generazioni”. Non c’è niente
che lo elimini, solo quel peccato. Pensate, dieci generazioni,
quattrocento anni prima che un figlio illegittimo potesse mai
entrare nel Regno di Dio. Non c’era siero che si prendesse cura
di lui, Egli dovette eliminarlo proprio attraverso le famiglie.
Quattrocento anni prima che un figlio illegittimo potesse venire
nella congregazione del Signore.
108 Ma oggi, da quando il Sangue di Gesù Cristo è stato
versato, e siete stati incrociati da tutti i diversi tipi di idee,
lo Spirito Santo è qui stamattina per rigenerarvi all’originale,
riportarvi a Pentecoste, rigenerarvi. E siamo seduti insieme
stamattina nei luoghi Celesti in Cristo Gesù, lasciando che
lo Spirito Santo…[Punto vuoto sul nastro—Ed.]…?…Cos’è
circoncisione? Separare tutto l’ibrido, l’eccesso, le cose del
mondo, le cose dell’epoca della chiesa, riportandoci a Pentecoste,
com’era al principio.
109 Vi piacerebbe ricevere questa esperienza, e desiderereste una
preghiera per riceverLa, e tornare al principio e avere la Vita
stessa di Cristo che vive in voi, producendo i segni che Egli
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fece quando era qui sulla terra? Vorreste alzare le mani per
la preghiera, giusto prima di pregare? Dio ti benedica. Dio ti
benedica, mani proprio ovunque.
110 Signore Misericordioso, Ti ringraziamo stamattina per la
Tua Parola. Essa è affilata, è vera, ma è una—una Spada. E una
spada corretta è affilata. Ed è potente, è un Giudice dei pensieri,
degli intenti del cuore. Ti ringraziamo stamattina per la Tua
Parola, anche se taglia, circoncide. È il motivo per cui Essa è una
Spada, è per circonciderci da tutte le cose del mondo, e portarci
in comunione con Te come figli e figlie di Dio seduti nei luoghi
Celesti in Cristo Gesù.
111 Dio lo stabilì prima della fondazione del mondo perché
potessimo essere santi e senza colpa davanti a Lui, vivendo con
santità nei regni della purezza, professando che siamo pellegrini
su questa terra. Siamo estranei, non apparteniamo qui, la nostra
eredità è dall’Alto. Stiamo aspettando che arrivi quella Città, il
cui Architetto e Fabbricatore è Dio. Ne sentiamo parlare ogni
giorno e ogni ora, mentre le benedizioni dello Spirito Santo
piovono su di noi mentre siamo seduti insieme insegnando e
lodandoTi.
112 Preghiamo ora per questemani che si sono alzate. Dio, questa
è l’ora della sincerità, è l’ora in cui gli uomini, considerando
la terra, e temono su di loro le cose che stanno per avvenire.
Non vogliono affatto qualcosa che sia inattendibile, vogliono
qualcosa di affidabile, vogliono qualcosa che sia reale. E Padre,
quando vedono la loro vita, in cui sono stati innestati, non stanno
portando i frutti, i segni della prima Vite non sono in loro, hanno
alzato le mani: “Signore, togli questo, e fammi venire attraverso
il vero Tralcio”.
113 Dio, prego stamattina che lo Spirito Santo li rigeneri, li
rigeneri da tutti i loro dubbi che Gesù guarisce, i dubbi che
lo Spirito Santo sia solo un fanatismo elaborato, e loro, come
dicono le persone che Esso sia, e fa’ che tutti i dubbi se ne vadano,
e sappiano che è il benedetto Signore Gesù in nostra presenza,
Egli Si sta dimostrando.
114 E apri gli occhi della gente, non lasciarli vivere come
vivevano nei giorni de—degli apostoli, nei giorni dei profeti.
Nessun profeta è stato quasi mai riconosciuto da qualcuno,
prima della sua morte. Gesù non fu riconosciuto, molti dei santi
oltre a questo non furono riconosciuti, il Messaggio passa, e
lo mancano. Questa Chiesa sarà rapita uno di questi giorni e
portata via, e poi grideranno: “Dammi dell’Olio”, ma allora
non ce ne sarà più da comprare. Che non possano mancarlo
stamattina, Signore, ma con umiltà, possano cercarTi con tutto
il cuore.
115 Ora Padre, io non posso portarTi a loro, né loro a Te, posso
solo dire quello che hai detto e il piano che hai detto: “Chi
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ascolterà le Mie Parole, e crederà a Colui che Mi ha mandato,
ha Vita eterna”. Prego, Dio, che ogni persona qui presente senza
lo Spirito Santo possa tornare al principio stamattina. Non, non
devono lasciare la loro chiesa, solo tornare al principio, ed essere
innestati, cioè, non innestati, ma nati dentro. Una vite innestata è
per denominazione, non resisterà mai. Prego che siano nati nello
Spirito, nella Vite, com’era al principio.
116 Li affido a Te, Padre. Prego che Tu li benedica durante questo
giorno. Aiutaci, santifica i nostri pensieri e il nostro cuore. E
stasera, quando la riunione di preghiera continua per i malati,
possa esserci potenza indescrivibile in mezzo a noi, possano
esserci cuori che siano purificati dallo Spirito Santo, tutti i dubbi
e le frustrazioni svaniti. Gesù Cristo vive, ed è con noi ora.
Concedilo, Signore.
117 Benedici questa chiesa, benedici il Fratello Jack, la Sorella
Moore, e—e Anna Jeanne, e Don, e tutti quelli che sono associati
qui, il Fratello Lyle, il Fratello Brown, e così tanti di loro, Padre,
non saprei nominarli, ogni ministro, il Fratello Kidson, tutti gli
altri ministri qui, il Fratello Bootlayer, e i molti che—che neanche
conosciamo.
118 Signore, infiamma la nostra anima. Dio, facci tornare
indietro, velocemente. Ne stiamo parlando, ma parlare non
funzionerà, torniamo indietro. “Chi sa fare il bene, e non lo fa,
per lui è peccato”. È incredulità, il peccato è incredulità. Non
lo crediamo se lo diciamo e non torniamo indietro. Torniamo al
principio. Raccogli il Messaggio, Signore, e gettaLo alle persone.
Vedete lo Spirito Santo operare di nuovo, come operò nel Giorno
di Pentecoste. Ascolta la mia preghiera per loro, Padre, nel Nome
di Gesù io prego. Amen.
119 Dio vi benedica. E, il vostro pastore. 
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